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　もう気づけば２月も終わりに近づき、３年生は卒業に向けて一日一日仲間との思い出を積み重ねている
頃でしょうか。本年度のＰＴＡ活動もいよいよラストスパート！各委員会の皆さん、年度のまとめ、そして
次年度への引き継ぎ作業とそれぞれ活動してくださっています。
　さて、私はこの一年間会長として様々な関係団体の会合に出席して参りました。今年度は副会長の
提案で、実行委員会の活動報告の時に毎回お時間をいただき、その団体や組織の紹介をさせていただき
ました。会長としての活動を通して、このすすき野中学校の子ども達がたくさんの地域の方々に支えられ
素晴らしい環境で学校生活が送れていることを強く感じることができたので、それを実行委員会で
お伝えできたことはとてもよかったと思っています。
　ここで一つ活動を紹介させていただきたいと思います。役員経験がある方は区P連といって直ぐに理解
できるかと思いますが、青葉区PTA連絡協議会というＰＴＡ組織があります。そこで青葉区の各小中学校
ＰＴＡ代表が集まる会長会が年に５回開催されています。会長会では横浜市ＰＴＡ連絡協議会や行政からの
連絡事項が主な議題となっているのですが、その他に他校ＰＴＡの事例発表があったり、各校が抱える課題
についてグループワークがあったりと、情報交換の場としては大変有意義な会でありました。同じＰＴＡ
組織であっても各校により活動は様々であり、役員の構成・役員選出方法・委員会活動・会費等違いがある
ということも勉強になりました。また、各校で抱える悩みなども共有することができ、同じような悩みが
あることでホッと安心できたり、他校の事例を参考に自校に持ち帰り活動に生かすことも出来ました。
会長会での話題の中で特に印象に残っているのが、どんなことでもダメだと諦めずにチャレンジしてみて
くださいという言葉でした。ＰＴＡも時代に沿って、年々変化をしていかなければいけないと思うのですが、
未だに前例踏襲の風潮が残っており、変えていくことを躊躇してしまうという代表の方が多くいらっしゃ
いました。が、諦めずにチャレンジしてみたら案外スムーズに話が進んだという事例もあり、代表者は皆
大変励みになり、色々と新しい試みを取り入れてみようと背中を押していただいた感じです。
　我がすすき野中学校PTAも今年度は様々なことにチャレンジして参りました。これも役員・実行委員の
皆さんのチームワークなしには実現できなかったことばかり。前年度までの活動にとらわれることなく、
未来のＰＴＡのことを第一に考えそれぞれが動いてくださったからこその結果と、感謝の気持ちでいっぱいです。
　今後年度末に向けて様々な変更点・決定事項をお知らせさせていただきますので、皆さまのご理解と
ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。
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　2月14日㈮、すすき野中学校体育館で次年度入学予定者の保

護者を対象に「新入生説明会」が開催され、薄曇りで時おり小

雨が降る中、近隣小学校から多くの保護者の皆様にご出席し

ていただきました。先生方や生徒会の皆さんによるスライドを

使った学校紹介のあと、ＰＴＡ会長より挨拶と委員会活動の説

明、次年度の活動へのご協力のお願い、そして保護者から見た

すすき野中学校学校と子供たちの様子についてお話をさせて

いただきました。温かい和やかな雰囲気を、会場の皆様にお伝

えできたのではないかと思います。また、同封資料には刷新され

た「すす中スタイル」が配布されています。標準服着用の基準が

書かれています。在校生の皆さんはぜひ、新年度になりま

したら各教室などで新しい「すす中スタイル」をご覧ください。
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新入生説明会（新すす中スタイル配布）
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横浜市学校保健会 保健大会

S U S U K I N O  J U N I O R H I G H  S C H O O L
す

　1月16日㈭、青葉公会堂で横浜市学校保健会　青葉支部保健大会が開催されました。前半は支部

学校保健優良校3校の表彰が行われ、後半には宮崎豊久さんによる「思春期の課題とネット社会に

生きる子どもたち」というテーマの講演がありました。インターネットの普及に伴い、法整備が後追いの中、

心の不安定な思春期の子供たちによるネット上でのトラブルが社会問題となっており、そういった問題

を深追いされた内容でした。子どもたちの“共有”したい気持ちや“自己承認”といった欲求をSNS上で

満たし、次第にSNSに依存していくことが根底にあるようです。周りの大人たちは子どもの人権を尊重

しつつ、いき過ぎないケアや保護をし、子どもとつながり、居場所（依存先）を作ってあげる必要が

あるというお話しでした。
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福祉討論会
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２月２日㈰「福祉の一歩は近助から」をテーマに、青葉区役所 高齢・
障害支援課 長浜由加さんを講師に迎え、3つの柱として

①災害と地域
②すすき野地区の社会状況はこうなっています 
③ 今、これからできること
についてお話ししていただきました。グループワークで、「生活に必要なこと」や「身近なこと」などを付箋に書き出し、
福祉の観点で話し合いました。参加したグループでは、引きこもりの若者の存在が長期化すれば親も高齢となり、
収入や介護に関してなどの問題が発生する「8050問題」について意見を交わしました。様々な理由から外部への
相談も難しく、親子で社会から孤立した状態に陥ってしまわないように、地域で寄り添いあい、助け合っていくこと
の重要性を再確認する時間となりました。

地域防災拠点について講演会
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もし、すすき野中が地域防災拠点になったら！？
～災害に備えて、私たちができることを考えよう～

　来年度すすき野中学校が「地域防災計画拠点」となることから、生徒保健委員会は、取り組んできた地域防災や
自分たちにできることについての発表と、実際に被災地で活動されている一般社団法人 ピースボート災害支援
センターの辛嶋友香里さんの講演会が11月18日に行われました。
　「30年以内に起きる首都直下地震の発生確率は70～80%、では降水確率が80%なら、あなたはどうしますか？」
と問いかけた辛嶋さん。「災害に備えて、私たちができることを考えよう」と題し、東日本大震災当時の映像、
熊本地震での避難所の様子の資料をもとに、何が起きたのか、何が起きるのか、実際に活動されているからこそ
見えた現場の様子を生徒たちは、災害を自分ごととして考え真剣に耳を傾けていました。冷静な情報判断、家族
との連絡手段や避難場所の確認について、自分の命は自分で守ること、そして熊本の避難所では同世代の子ども
たちが活躍していた事例を参考に自分ができることを考え提案、行動していくことなど、認識できた貴重な時間
になりました。お話しの中で、「一人のプロではなく、100人の志ある素人の力を。」「人に喜んでもらう意識、その
小さな一歩を大切に」は、多くのボランティア活動に繋がる思いであると同感した講演でもありました。
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　今年度、１年間をかけＰＴＡ規約の見直しを行いました。今年度の実行委員から各委員
の皆さま・教職員の先生方のご協力で、規約がＰＴＡ活動の助けとなるように細かな
点についても改編し、 仮承認を受けております。詳しくは総会前に改めてお知らせ
いたします。

PTA規約変更のお知らせ
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　先月からお伝えしておりますが、来年度から委員選出のスケジュールが変わります。例年行っている入学式後の
１年生ＰＴＡ会員（保護者）の委員選出はなくなり、全学年、初回懇談会後に委員選出をします。新学年の始まる
最初の授業参観と懇談会の日になっておりますので、ご出席をお願いします。委員になった方は、１週間後の
「委員会初回説明」と「正副委員長を決め」に出席していただき、正副委員長になった方は引き継ぎを行います。
今後、お便りでもお知らせしていきますので、ご確認ください。

委員選出システムが変わります！
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　オリンピックイヤーになる２０２０年度、すすき野中学校は開校
４０周年という節目の年になります。４０周年を迎えるにあたり、
周年記念行事を円滑に執り行うために、来年度の特別実行委員
会の立ち上げを提案し、実行委員会にて承認されましたのでご報
告いたします。なお、特別実行委員会の詳細につきましては決ま
り次第、順次お知らせしていきます。

特別実行委員会設置のお知らせ
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1/9 定例会（ＳＮＳ）

1/20 ランチパーティー準備（お手伝い事前告知）、ＰＴＡ役員推薦のお願い

2/13 ランチパーティー準備（家庭科室見学、お手伝い募集お便り印刷）

1/20 ランチパーティー準備（懇談会時にお知らせ）

2/3 ランチパーティー準備（お知らせ、お手伝い募集お便り配布）

2/13 ランチパーティー準備（保護者出欠票回収）

1/20 お別れ会　食材価格市場調査

2/3 証書カバー、コサージュ納品・確認、調理室備品チェック、お別れ会お便り配布

1/13 すすき野連合 どんと焼きお手伝い

1/16 学校保健会　青葉支部保険大会

2/2 福祉討論会

1/13 すすき野連合 賀詞交歓会（委員長）

1/20 役職説明会、実行委員会でお名前があがった方への連絡、説明会参加者の方たちから意向確認

〃 立候補届出書の作成案見直し

1/13 すすき野連合 どんと焼きお手伝い

〃 すすき野連合 賀詞交歓会（会長・副会長）

1/16・17 中学校支援会　模擬面接（会長）

1/17 横浜市Ｐ連保障制度 説明会（会計）

1/19 すすき野まちづくり特別委員会（会長）

1/20 すすき野中学校 授業参観・懇談会、茶和会（推薦委員会主催）

1/21 区Ｐ連 第４回会長会（会長）

1/23 すすき野中学校 支援会（会長）

1/24 ＰＴＡ通信発行

1/25 すすき野地区 社会福祉協議会 常任理事会（会長）、すすき野防災フェスティバル実行委員会（会長）

1/29 すすき野中学校区 学校・家庭・地域連携事業実行委員会（会長）

1/31 役員会打合せ、配布物印刷

2/2 福祉討論会（会長）

2/6 すす中スタイル納品

2/7 臨時実行委員会開催打ち合わせ

2/8 すすき野地域保健計画推進委員会（会長）

2/12 登録カード不足分印刷

1
年

2
年

3
年

保　健

校外指導

推　薦

役
　
員
　
会

役員会・
各委員会共通

2/13 第９回実行委員会出席
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年
学
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各委員会活動報告（2020年1月10日～2020年2月13日）

次回、実行委員会は...　3月5日㈭10時～/南棟2階会議室(教職員室前廊下奥)にて行われます。


